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DISCUSSIONE C. C.  PUNTO 1) ODG C.C. 18.11.15   COMUNICAZIONE PRELIEVO FONDO 

DI RISERVA   

 

Presidente Frenos:” Assessore Vagnoli. Dica?” 

Consigliere Mazzetti ( Centro Sinistra):” Soltanto una cosa, era solo una curiosità, mi sono resa 

conto dell’urgenza nel convocare questo Consiglio comunale, riguarda la surroga o che cosa?” 

Presidente Frenos:” Riguarda la surroga, ma visto che eravamo a farlo abbiamo messo anche altri 

punti però era per la surroga perché devo essere nominate e convocate le commissioni per alcuni 

punto che devono essere poi affrontati nel prossimo Consiglio che deve essere fatto entro fine 

mese.” 

Consigliere Mazzetti ( Centro Sinistra):” Quindi per la commissione?” 

Presidente Frenos:” Esatto. Passiamo al primo punto.” 

Assessore Vagnoli:” Solo una comunicazione del prelievo del fondo di riserva che sono € 4.500 

per riparare l’impianto di riscaldamento del palazzo della forestale che aveva avuto dei problemi e 

per la caldaia della piscina comunale che anche lì c’erano stati dei problemi, quindi di prelevano 

ovviamente non essendo una spesa prevista in bilancio si preleva dal fondo di riserva.” 

 


